

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Franceville : visite des bâtiments rénovés et remise des kits sportifs

UNE action du ministre Justin Ndoundangoye, à l'ensemble des établissements de Masuku.

Nadège ONTOUNOU
Franceville/Gabon

ACCOMPAGNÉ de ses collègues ministres originaires du Haut-Ogooué comme lui, Justin Ndoundangoye – par ailleurs élu du 2e arrondissement de Franceville – a visité, le week-end écoulé, plusieurs établissements scolaires, bénéficiaires des travaux de réfection et de construction de salles de classe, de bibliothèques, de vestiaires, etc. lancés à son initiative. Le membre du gouvernement matérialisait ainsi une partie de ses promesses de campagne, lors

de son élection à la députation au 2e arrondissement de Masuku. Justin Ndoundangoye s'est félicité de la qualité des travaux réalisés aux lycées Eugène Marcel Amogho (Lema) et Agathe Obendje. Mais aussi au CES Mamadou Lewo. Au "Lema", par exemple, la construction des vestiaires est achevée. Le bâtiment flambant neuf qui les abrite se dresse désormais à l'arrière dudit lycée. D'autres bâtisses ont été réhabilitées, avec des salles de classe restaurées et entièrement équipées. Cette étape terminée, et en présence de ses collègues Mathias Otounga Ossibadjouo, Ernest Mpouho Epigat et Nina Abouna, le ministre Ndoundangoye a ensuite remis des équipements sportifs (maillots, ballons et bien d'autres gadgets pour le football et le basket-ball) à tous les éta-



Geste symbolique de remise du lot de matériel sportif.

Photo: Nadège Ontounou/L'Union

blissements secondaires reconnus d'utilité publique de Franceville et ses environs.

" Face à l'engagement constant du chef de l'Etat en matière de

formation, nous devons tous, responsables administratifs, enseignants, élèves et parents, donner de notre énergie, de notre temps et de nos ressources, afin

que les prochaines années, nous soyons fiers d'avoir contribué à bâtir une jeunesse instruite, cultivée, citoyenne et responsable ", a dit M. Ndoundangoye.

Leconi : des cartons de craie aux établissements



Les enseignants des écoles de Léconi, chacun devant son lot.

Guy MADJOUA SANGOUETABA
Leconi/Gabon

La craie, uniquement de la craie. C'est la nature du don que vient d'offrir le sénateur du département des Plateaux, Gabriel Ambah, à l'ensemble des établissements scolaires (primaires et secondaires) issus de son fief politique de Leconi. Un geste inédit.

D'abord par la nature du don remis. Ensuite, du fait que depuis belle lurette, aucune école du département n'avait plus reçu une quantité aussi importante de craie. A chaque responsable d'établissement, le sénateur Ambah a remis un carton d'une soixantaine de boîtes de ce produit. De quoi tenir plus d'une année académique. Premiers bénéficiaires, les éta-

blissements de la commune de Leconi, notamment le lycée technologique, le CES Kako-gho et les écoles publiques du centre et catholique de la ville. Au-delà, le don du sénateur a aussi profité aux écoles situées dans le département, qui ont reçu la même quantité de craie par l'intermédiaire des notables de leurs villages respectifs. En raison de l'éloignement des principaux centres commerciaux de Franceville et, faute de moyens, les approvisionnements en craie n'étaient plus assurés dans ces différentes localités.

Les chefs d'établissements, visiblement satisfaits, ont promis de faire un usage efficient de cette dotation. Non sans déplorer le fait qu'il n'existe plus d'écoles ouvertes dans le canton Djoulé-Laboumi, toutes ayant fermé, par l'effet de l'exode rural. Face à cette situation, ils ont demandé qu'un soutien soit apporté au système éducatif dans les Plateaux.

Omboue : des kits scolaires à une cinquantaine d'élèves



Les membres de l'AJLOM et quelques jeunes bénéficiaires.

UNE action de l'Association des jeunes leaders de l'Ogooué-Maritime (AJLOM).

Serge YACKELE MIHINDOU
Omboué/Gabon

CINQUANTE enfants des familles économiquement faibles de la commune d'Omboue viennent de recevoir des kits scolaires. Un geste d'entraide et de générosité de l'Association des jeunes leaders de l'Ogooué-Maritime (AJLOM), visant essentiellement des enfants âgés de 3 à 15 ans,

du pré-primaire au secondaire du chef-lieu du département d'Etim-boue.

Les kits reçus étaient composés des cartables, cahiers, stylos, crayons à papier, matériel de géométrie, etc. La distribution s'est faite de porte-à-porte. A la grande satisfaction des parents des heureux bénéficiaires. Lesquels ont remercié chaleureusement les membres de l'association donatrice.

Ensuite, l'AJLOM a, saisi cette occasion pour visiter les installations du Collège d'enseignement secondaire (CES) Julien Mbourou. Histoire de s'enquérir des réalités intra-muros.

Pour marquer leur passage, ses membres ont planté des fleurs autour dudit collège. Pour Fulgence Nguimby, qui conduisait la délégation, ces œuvres s'inscrivent dans la droite ligne des objectifs de l'association dont le principal est celui d'accompagner la jeunesse dans son épanouissement socio-économique et culturel, pour un avenir meilleur.

Photo: Koumou